
REQUERIMENTO  N.º511    ⁄2009.

Ementa: em reiteração ao Requerimento 467⁄2009, ao Exmo Prefeito Municipal-Dr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, junto à Subprefeitura, à Engenharia de Tráfego, ao Departamento competente e à 
Ouvidoria  Municipal,  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de  construir  lombadas  na 
entrada e saída da rotatória do Residencial Terra dos Ipês II, que liga a Alameda das Grevílleas e 
Manacás, e quais as providências que o Ouvidor, Sr. Paulo Ramos Melo tomou, já que esteve no 
local imediatamente após o acidente ocorrido no dia 27 de setembro de 2009.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que no dia 27 de Setembro de 2009  houve outro acidente entre um carro e uma 
moto, com um ferido. 

Considerando que o Ouvidor da Prefeitura Sr. Paulo Ramos Melo,  esteve no local logo após o 
ocorrido e também foi cobrado por alguns munícipes, e gostaríamos de saber qual a providência o 
Ouvidor está tomando a respeito deste caso.

Considerando que já houve acidentes, inclusive com vítima falta.

Considerando que é um pedido antigo dos moradores desse bairro, devido aos inúmeros acidentes 
ocorridos no local.

Considerando que em resposta ao requerimento 446⁄2009 – foi informado que :

“O mesmo foi recebida na forma de indicação nos termos do artigo nº 212 do Regimento Interno da 
Câmara de Vereadores. A questão em tela está sendo estudada pelo setor de engenharia de trafego”.

Considerando que o artigo 94, paragrafo único do código de transito Brasileiro Prevê que em casos 
especiais é permitido a utilização de lombadas ( ondulação transversais).

Considerando que os critérios para a instalação de lombadas encontram se regulamentadas pelo 
Conselho Nacional de Transito – CONTRAN, através da Resolução nº39, de 21 de Maio de 1998.

 

REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado em reiteração ao Requerimento 467⁄2009, ao 
Exmo Prefeito  Municipal-Dr.  João Antônio  Salgado Ribeiro,  junto  à  Subprefeitura,  à  Engenharia  de 
Tráfego,  ao  Departamento  competente  e  à  Ouvidoria  Municipal,  solicitando  informar  sobre  a 
possibilidade de construir lombadas na entrada e saída da rotatória do Residencial Terra dos Ipês II, que 
liga a Alameda das Grevílleas e Manacás, e quais as providências que o Ouvidor, Sr. Paulo Ramos Melo 
tomou, já que esteve no local imediatamente após o acidente ocorrido no dia 27 de setembro de 2009.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 de novembro de  2009.

 
 



Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


